Ministro cubano de Industrias visita Canadá



La Habana, 15 jun (RHC) Una delegación cubana, presidida por el ministro de Industrias, Salvador Pardo, continúa este jueves su visita a Canadá.

La agenda de trabajo, que cierra mañana, contempla la participación en el Fórum Económico Internacional de las Américas, conocido como la Conferencia de Montreal y en el Show Global de Petróleo en Calgary, informó la cancillería de la nación caribeña.

En el marco de la Conferencia de Montreal, Pardo se reunió con el primer ministro de la provincia de Quebec, Philippe Couillard y con otros altos funcionarios de ese territorio.

El programa de trabajo comprende también encuentros con empresarios y potenciales inversionistas, entre otras actividades. (Fuente/PL)



Radio Habana Cuba